

Estados Unidos insiste en defender a Israel en la ONU



Naciones Unidas, 6 dic (RHC) La embajadora de Estados Unidos ante la ONU, Kelly Craft, aseguró que su país estará siempre al lado de Israel y acusó a Irán de ser la principal fuente de inestabilidad en el Medio Oriente.

En conferencia de prensa para hablar sobre el programa de trabajo del Consejo en diciembre, en el cual la representación norteamericana ejerce la presidencia, Craft indicó que no están de acuerdo con las fuertes críticas hacia Tel Aviv.

Justo el mes anterior, el Gobierno de Estados Unidos decidió de manera unilateral declarar legales los asentamientos de Israel en territorio palestino ocupado, lo cual generó el rechazo de las autoridades de ONU, miembros del Consejo de Seguridad y la comunidad internacional en general.

Según resoluciones de Naciones Unidas, esos asentamientos son ilegales y constituyen una violación del derecho internacional y la Carta de Naciones Unidas.

La representante permanente de Estados Unidos ante la ONU también acusó a Teherán de ser la principal fuente de inestabilidad en el Medio Oriente, pese a que fue Washington quien decidió salir del Plan Integral de Acción Conjunta (conocido como acuerdo nuclear con Irán), mecanismo diplomático apoyado por Naciones Unidas.

Hay muchas herramientas que podemos utilizar contra el Gobierno iraní y no vamos a dudar en hacerlo, dijo la embajadora estadounidense.

En la agenda de este mes de diciembre, el Consejo abordará una serie de asuntos en los cuales la posición de Estados Unidos es criticada y en no pocos casos, rechazada, como resulta la cuestión palestina.

De acuerdo con Craft, las reuniones dedicadas a la situación en Siria tendrán foco en lo que llamó el “régimen” de Bashar Al Assad.

Unos nueve años atrás estalló el conflicto en esa nación levantina, en buena medida como resultado del interés de Occidente y sus aliados regionales de imponer un cambio de régimen y derrocar al presidente Al Assad, denuncia Damasco.

Hasta la fecha, una Coalición liderada por Estados Unidos mantiene una presencia militar ilegal en ese territorio y apoya agrupaciones terroristas, según ha alertado en reiteradas ocasiones el embajador sirio ante la ONU, Bashar Al Jaafari.

Craft dijo sentir también gran preocupación por los sucesos en la República Popular Democrática de Corea y no descartó que pueda convocarse una reunión de emergencia al respecto en el Consejo de Seguridad.

Las misiones de mantenimiento de paz de la ONU en países como Afganistán, Iraq y la República Centroafricana, la situación en Yemen y Sudán del Sur son otros de los temas en la agenda del Consejo de Seguridad este mes.

El Consejo enfrenta un problema de credibilidad, reconoció la embajadora de Estados Unidos, un país que es miembro permanente de ese organismo y que con su derecho al veto ha frenado avances en temas como la cuestión palestina.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/209198-estados-unidos-insiste-en-defender-a-israel-en-la-onu>



Radio Habana Cuba